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2022-2023年度 通算1185回 第21回例会 2023年1月26日号 

                            

  

 

【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我らの生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 佐藤 邦彦 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小幡 敏美 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

◇ 閉会点憧 

◆「クラブ協議会」 

【例会予定】 

2月 2日（木）通常例会・2月度定例理事会 

 卓話：新入会員卓話「私の履歴書」須田会員・土田会員 

2月 9日（木）通常例会「入会候補者招待日」 

2月 16日（木）親睦夜間例会「鍋を囲む会」18：30～ 

2月 18日（土）インター・シティ・ミーティング 

2月 23日（木）（木祝）祝日のため例会はございません 

※23日：森川年度地区チーム研修セミナー 

 

1/5日 ニコニコ BOX 
 

★森川昭正ガバナーエレクト …皆様、本年はより一層宜し

くお願い致します。明後日からアメリカオーランドに行っ

てきます。大変な 1年が始まりますが重ねて宜しくお願い

致します。 
 

★佐藤 邦彦 会長 …明けましておめでとうございます。本

年もよろしくお願いいたします。残り半年、頑張ります。 
 

★小幡 敏美 幹事 …新年あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願いいたします。 
 

★小原 喜公夫 会員 …皆さん、明けましておめでとうござ

います。今年もよろしくお願いします。 
 

★横山 昭一 会員 …あけましておめでとうございます。い

よいよガバナー誕生年度です。ご協力宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

3階 星雲の間 

12：30～13：00 例 会 

13：00～13：40「クラブ協議会」 

・各委員会 前期活動報告ほか 

 
1月のロータリーレート 132 円 

会員増強への取り組み 

「候補者招待会」について 

 

森川ガバナー年度に向けて、さらに会

員一丸となり会員増強の目標を達成すべ

く、第 2 回目の「候補者招待日」を下記

の日程にて開催させて頂きたく、皆様の

ご理解、ご協力の程お願い申し上げます。 
 

【会員候補者招待日】 

日時 2 月 9 日（木）例会  

12：30～13：30 

会場 ホテルメトロポリタン仙台  

21 階 銀河の間 

 

・会員皆様から候補者へ、ぜひ仙台宮城

野 RC の魅力をお勧め頂きますようお

願い致します。 

 

〇会員全員一人１枚以上、往復はがき型

の招待状の配布をお願い致します。 

〇招待状には会員の直筆のサインをご記

入の上、候補者へお渡し下さい。 

〇招待日にお越しになれない場合も、こ

れをきっかけに別日程でのご参加をお

誘い頂きますようお願い致します。 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

2023.1.5卓話報告 

「会長・幹事 新年のご挨拶」 

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

おかげさまで無事に折り返しができました。皆様に感謝申し上げます。 

昨年を振り返ってみますと社会的にはあまり良いニュースはなかったように思います。その一方で、当クラブ

においては、何といっても新入会員が 6 名ご入会いただけたことは素晴らしいグッドニュースだったのではない

でしょうか。 

昨年のクリスマス会においては、新入会員が中心の親睦委員会の奮闘で、非常に楽しく、例年とは少し志向が

違っていたのもとても好評でした。若い力が社会の源だということをあらためて感じました。 

さて、私事ですが、年末年始の時間を使い、ロータリークラブと SDGｓの関連について少し調べてみました。

YouTube の動画の中で、私なりにとても勉強になり、今後のロータリーライフにおいても一つの道標になりそう

なものがありました。皆様にも共有します。（東京小石川ロータリークラブ５０周年記念座談会 上映） 

いろいろ考えてみると、国際ロータリークラブのスローガンである「DEI」と「SDGｓ」が同じライン上にある

ことに気づきました。ロータリークラブの活動にＳＤＧｓの枠組みも不可欠になってくることを感じております。 

まだまだ私自身が理解できていないことが多々ありますが、あと半年の期間で会員の皆様と一緒に基礎を学べ

る時間なども作っていきたいと思っております。 

とにもかくにも、来年度はいよいよ森川ガバナーエレクトが当クラブから出陣されます。 

気持ちよくスタートきっていただくためにも、残り半年できる限りのベストを尽くしてまいる覚悟ですので、

皆様で「楽しんで、そしてロータリーライフを深めましょう！」 

会 長 佐藤 邦彦 
 

皆様、新年明けましておめでとうございます。そして、昨年は皆様に大変お世話になりありがとうございまし

た。 

昨年 7 月から幹事のお役目を頂き、邦彦会長のリーダーシップと皆様のあたたかいご協力のおかげで上半期を

終える事ができました。 

コロナの感染は現在も続いてはおりますが、今年度がスタートする頃は、ワクチンの接種も進んできたことも

あり、国のコロナ対策も withコロナに向けた考え方に移行してきましたので、当クラブの例会及や活動も、今年

度は予定通り行えている事は大変喜ばしい事と思います。 

上半期は親睦夜間例会の納涼会やお月見会、そして先月の Xマス家族会は 50名以上の大勢の参加を頂き、大変

盛り上がり、ほのぼのとしたとってもあたたかい雰囲気の中、楽しい時間を過ごす事ができたのではないかと思

います。 

また、昨年 9 月には、青少年奉仕事業として、宮城県立こども病院に通院し、外出可能なお子様ご家族様・10

組 39名に東北楽天ゴールデンイーグルスの試合観戦及びバックヤードツアーを企画開催させて頂きました。 

そして、例会のプログラムの中に邦彦会長のご意向のもと、昨年 2 回、会員対談を開催致しました。当クラブ

のチャーターメンバーからエピソードやロータリーへの思いを語って頂きました。当クラブの歴史など大変勉強

になりました。勉強といえば、今年の 2月、4月、6月にロータリークラブについての勉強会を開催予定しており

ます。私も含めて楽しく勉強したいと思っておりますので宜しくお願い致します。 

今年は、我が、森川ガバナー年度がいよいよスタートします。森川ガバナーが楽しく元気にガバナーを努めて

頂くために、我々会員は、それぞれの役割にベストをつくし、より親睦を深め、楽しく、実りあるガバナー年度

になる様、会員全員心一つにして盛り上げていきたいと思います。 

最後になりますが、邦彦会長がお示しした今年度の当クラブのテーマ「楽しみましょう！そして、深めましょ

う！」の意識を会員の皆様が持って頂いたおかげで、無事、新年を迎える事ができました。引き続き今年もご協

力宜しくお願い致します。 

幹 事 小幡 敏美 

2023.1.12例会報告 

移動夜間例会「劇団四季リトルマーメイド仙台公演鑑賞会」報告 

  

12 日の例会は、劇団四季リトルマーメ

イドの仙台公演鑑賞会（東京エレクトロ

ンホール仙台）が開催され、ご家族様や

社員様も含め 30 名にご参加頂きました。 

素晴らしいミュージカルを体感でき楽

しいひと時となりました。 


